

# IFHA TRIMESTRAL

*Boletín informativo de la Federación Internacional de Autoridades Hípicas  
en asociación con la Japan Racing Association*



## EN ESTA EDICIÓN

**58° CONFERENCIA DE IFHA:  
REPASO  
PÁGINA 2**

**58° CONFERENCIA DE IFHA:  
EN FOTOS PÁGINA  
5**

**MARTIN PURBRICK Y EL  
MANUAL DE INTEGRIDAD  
HÍPICA DE IFHA Y EL  
CONSEJO DE LUCHA CONTRA  
APUESTAS ILEGALES  
PÁGINA 8**

## Elecciones de Presidente y Vicepresidentes de IFHA

El Consejo Ejecutivo de la Federación Internacional de Autoridades Hípicas (IFHA) reeligió por unanimidad a Winfried Engelbrecht-Bresges como Presidente, y a Jim Gagliano, Masayuki Goto y Horacio Espósito como Vicepresidentes en su reunión en París, Francia, tras la 58ª Conferencia Internacional de Autoridades Hípicas. Henri Pouret también fue elegido como Vicepresidente, ocupando una vacante creada por Brian Kavanagh, quien renunció después de un largo y distinguido período en el cargo.

"Ansío continuar trabajando con mis valiosos colegas y miembros de la IFHA para seguir mejorando nuestro deporte a nivel internacional," dijo Engelbrecht-Bresges. "Quisiera agradecer al Consejo Ejecutivo que me ha confiado la tarea de continuar liderando la Federación en lo que es un momento emocionante, pero también desafiante, para la hípica a nivel global."

# Avances Clave en la Integridad Hípica fueron Anunciados durante la Conferencia de IFHA

La 58ª Conferencia Internacional de Autoridades Hípicas (ICHA), organizada por la Federación Internacional de Autoridades Hípicas (IFHA), tuvo lugar el 7 de octubre en París, Francia, en el Hipódromo de Saint-Cloud. El foco de la Conferencia de este año fue mantener la integridad en las carreras, una prioridad estratégica clave de la IFHA.

"La integridad es la base sobre la cual se construye nuestro deporte y, por lo tanto, el proteger su integridad es esencial para la credibilidad y popularidad de nuestro deporte," expresó el presidente de IFHA Winfried Engelbrecht-Bresges, quien pronunció las palabras de apertura y clausura de la Conferencia.

"Debemos proporcionar un campo de juego parejo para que nuestros participantes se sientan cómodos compitiendo," continuó. "Sin los más altos estándares de integridad, nuestro deporte pierde la confianza y credibilidad de nuestros clientes y otros actores clave, lo que pone en riesgo la existencia de nuestra industria. Con los recientes eventos que muestran cuán omnipresentes son las amenazas a la integridad hoy en día, la hípica debe seguir liderando el camino en la protección de la integridad deportiva."

Más de 150 delegados de aproximadamente 40 países diferentes escucharon a líderes clave de integridad hípica y otros importantes deportes en una serie de presentaciones y paneles de discusión. El programa en su conjunto examinó las principales amenazas a la integridad y aprendizajes de casos pasados para demostrar cómo la hípica puede utilizar enfoques y técnicas de vanguardia para proteger el deporte.



Winfried Engelbrecht-Bresges, Presidente de IFHA

El juez Frank Clarke, Director del Consejo Regulatorio Hípico de Irlanda (*Irish Horseracing Regulatory Board - IHRB*) y ex presidente del Tribunal Supremo de Irlanda, pronunció el discurso principal y habló sobre la necesidad de sistemas robustos que protejan contra los desafíos legales. Clarke destacó la vital importancia de lo que él considera son los "tres pilares" de la integridad hípica: reglamentos de carrera actualizados, procesos sólidos y personas independientes a cargo de la toma de decisiones.

Otros oradores ajenos al ámbito de las carreras incluyeron a Susan Ahern, Árbitro en el Tribunal de Arbitraje Deportivo y ex Jefa de Asuntos Legales y Legislativos en World Rugby; Brett Clothier, Jefe de la Unidad de Integridad del Atletismo; Jenni Kennedy, Directora Senior de Investigaciones en la Agencia Internacional de Integridad del Tenis; y Andrew Adams, Socio en la firma de abogados internacional Steptoe.

Los líderes de integridad dentro de la hípica que realizaron presentaciones incluyeron a Andrew Harding, Director Ejecutivo de la IFHA; Marc Van Gestel, Jefe de Comisarios de Carreras en Hong

*Continúa en página 3*

## Conferencia IFHA cont.

Kong Jockey Club (HKJC); Jamie Stier, Gerente General Ejecutivo de Servicios de Integridad en Racing Victoria; Cliodhna Guy, Jefa de Gobernanza y Legales del IHRB; Brant Dunshea, Director General en materia de Regulación de la Autoridad Hípica Británica (BHA); y Martin Purbrick, Presidente del Consejo de la Federación Asiática de Carreras sobre Apuestas Ilegales y Crimen Financiero Relacionado. (Consejo ARF).

También se anunciaron durante la Conferencia avances clave relacionados con la integridad hípica, destacando la transición del Consejo de la ARF a la IFHA, así como la publicación oficial del Manual de Integridad Hípica de la IFHA.

"La publicación del Manual de Integridad Hípica es un gran logro para la IFHA y su compromiso para mantener la integridad en nuestro deporte," manifestó Harding. "Es el primero de su tipo en las carreras de caballos y, de hecho, el documento más completo de este tipo producido para cualquier deporte."

El Consejo de la IFHA sobre Apuestas Ilegales y Delitos Relacionados es el resultado de la colaboración entre los principales organismos de carreras, ya que está transfiriendo de ARF a IFHA.

"El Consejo se ha convertido en un grupo de reflexión establecido acerca de la integridad en el deporte, y su impacto, propósito y objetivos son ahora de naturaleza global," expresó Purbrick. "En nombre del Consejo, me gustaría agradecer tanto a la IFHA como a la ARF por su inquebrantable apoyo a nuestro trabajo, y espero contribuir a los objetivos de integridad de la IFHA, las carreras de caballos y el deporte en general."

Además, durante la Asamblea General de la IFHA, Brian Kavanagh, el Vicepresidente de la IFHA por Europa, fue homenajeado tras el anuncio de su retiro de la IFHA.

La primera Conferencia Internacional de Autoridades Hípicas fue organizada y tuvo como anfitrión a la Société d'Encouragement en París, Francia, el 9 de octubre de 1967. Desde 1994, la conferencia anual ha sido organizada por la IFHA. La Japan Racing Association (JRA) ha sido el socio oficial de la Conferencia desde 2021. Las presentaciones de PowerPoint y la repetición en video de la conferencia pueden encontrarse en el sitio web de la IFHA.



El Juez Frank Clarke, Director del Consejo Regulatorio Hípico de Irlanda (IHRB) y ex presidente del Tribunal Supremo de Irlanda, pronunció el discurso principal



The Spirit of BUSHIDO.

Courage, Respect, Integrity, and Honor. With Honesty  
and Sincerity,

we hone our spirit to a winning edge.

The way of BUSHIDO runs straight and true.

**THE SOUL OF RACING**

**@JRA**



# La 58<sup>o</sup> Conferencia de IFHA en Fotos



Brian Kavanagh, el Vicepresidente de la IFHA por Europa, fue homenajeado tras el anuncio de su retiro de la IFHA.



Andrew Harding, Director Ejecutivo de la IFHA, abordó el tema de la importancia de la integridad



La presentación principal del juez Frank Clarke se enfocó en la necesidad de sistemas robustos que protegen contra los desafíos legales

## Fotos de la Conferencia cont.



**Marc Van Gestel, Jefe Comisarios de Carreras en the Hong Kong Jockey Club (HKJC)**



**Cliodhna Guy, Jefa de Gobernanza y Legales del Consejo Regulatorio para la Hípica, Irlanda (IHRB)**



**La Segunda sesión de la Conferencia de IFHA contó con un panel de discusión acerca de las lecciones aprendidas de importantes casos de integridad hípica alrededor del mundo**



**Jamie Stier, Gerente General Ejecutivo en Servicios de Integridad en Racing Victoria**



**Brant Dunshea, Director General en materia de Regulación de la Autoridad Hípica Británica (BHA)**

## Fotos de la Conferencia cont.



Andrew Adams, Socio de la firma internacional de abogados Steptoe



Jenni Kennedy, Directora Senior de Investigaciones de la Agencia Internacional para la Integridad del Tenis



Brett Clothier, Jefe de la Unidad de Integridad para el Atletismo



Susan Ahern, Árbitro en el Tribunal de Arbitraje Deportivo y ex Jefa de Asuntos Legales y Legislativos en World Rugby



Más de 150 delegados de aproximadamente 40 países diferentes escucharon a los líderes clave en integridad en la hípica y otros importantes deportes

## Martin Purbrick: Manual de Integridad Hípica de IFHA y Lanzamiento del Consejo de Lucha Contra Apuestas Ilegales

Durante la 58ª Conferencia Internacional de Autoridades Hípicas (ICHA), organizada por la Federación Internacional de Autoridades Hípicas (IFHA), se anunciaron varios avances relacionados con la integridad en las carreras. La IFHA ha publicado su Manual de Integridad Hípica y ha creado el Consejo de la IFHA sobre Apuestas Ilegales y Delitos Relacionados. Martin Purbrick, presidente del Consejo, participó en una sesión de preguntas y respuestas para discutir estos avances.

**P: El Consejo de la Federación Asiática de Carreras sobre Apuestas Ilegales y Delitos Financieros Relacionados se está transfiriendo a la IFHA y se convertirá en el Consejo de la IFHA sobre Apuestas Ilegales y Delitos Relacionados. ¿Qué tan significativa es esta transición y por qué?**

R: El impacto global del Consejo de ARF se ha expandido, pero el Consejo de ARF en sí mismo es en gran medida una entidad regional de Asia. De los 25 miembros actuales del Consejo, 18 tienen sede en jurisdicciones que son miembros de ARF, mientras que solo siete están basados en jurisdicciones no pertenecientes a la ARF. Los siete miembros del Consejo que no pertenecen a la jurisdicción ARF están en Europa, por lo que el Consejo no tiene miembros en las Américas. Dado el creciente reconocimiento internacional del Consejo y su trabajo, la ausencia de miembros de otras regiones donde conducen carreras es una debilidad que limitará el impacto del Consejo a largo plazo y por lo tanto nos estamos moviendo bajo los auspicios de la IFHA.

El nuevo consejo de la IFHA tendrá una perspectiva verdaderamente global como parte de la federación hípica mundial. Los miembros del Consejo de la

IFHA incluirán a nuevos líderes intelectuales de las Américas, Europa y otras regiones menos representadas. La investigación y escritos del Consejo de la IFHA se enfocarán cada vez más en las Américas y Europa, además de Asia. Por último, notablemente, el Consejo de la IFHA se comprometerá con los actores interesados alrededor del mundo para influir en los líderes hípicos y de otros deportes, responsables de la formulación de políticas gubernamentales, reguladores (de apuestas y también del deporte), organizaciones intergubernamentales y agencias de aplicación de la ley respecto a la amenaza de las apuestas ilegales y otros delitos, en particular para la integridad de las carreras de caballos y el deporte en general.



Martin Purbrick, Presidente del Consejo sobre Apuestas Ilegales y Delitos Relacionados de IFHA

**P: ¿Qué puede esperar la industria hípica del nuevo Consejo de IFHA?**

R: El Consejo de la IFHA presentará las carreras de caballos como el deporte líder que aborda el impacto de las apuestas en la integridad y el líder intelectual global sobre cómo las apuestas ilegales presentan un desafío particular para todos los deportes. Deberíamos decir abiertamente cómo las carreras de caballos han desarrollado históricamente estructuras y procesos altamente

*Continúa en página 9*

## Purbrick cont.

efectivos para manejar el impacto de las apuestas, que otros deportes deberían aprender a partir de ahora, ya que todos los deportes son ‘deportes de apuestas.’

Mientras que el Consejo de IFHA proyectará las fortalezas de la hípica a una audiencia externa, también nos asociaremos a cualquier autoridad hípica que desee asistencia para influir en actores interesados en su propia jurisdicción, acerca del impacto de las apuestas ilegales.

A medida que las apuestas en línea, legales e ilegales, se han expandido en los últimos 10 años, una de las respuestas de los reguladores de apuestas ha sido endurecer las restricciones sobre las apuestas legales, lo que impulsa a los consumidores hacia los mercados ilegales y reduce los ingresos por apuestas a la industria hípica (a través de impuestos, tasas o subvenciones, etc). Un papel clave del Consejo de IFHA es respaldar a las autoridades hípicas y a los operadores hípicos para persuadir a los reguladores de que las apuestas legales en las carreras de caballos no son el problema, sino que los mercados de apuestas ilegales tienen un impacto negativo mucho más serio en la sociedad.

### **P: ¿Qué tan significativo es que se haya publicado el Manual de Integridad Hípica de la IFHA?**

R: El Manual de Integridad Hípica demuestra cómo las carreras de caballos tienen los sistemas de gestión de integridad más desarrollados, así como el grupo global de expertos más fuerte involucrada en la integridad de cualquier deporte.

El Manual de Integridad Hípica demuestra la fortaleza de la integridad en las carreras a pesar de la diversidad de estructuras y reglamentos de carreras alrededor del mundo. Aunque las carreras se llevan a cabo de manera ligeramente diferente en cada jurisdicción, los principios y prácticas descritos en el Manual de Integridad Hípica se pueden aplicar en cualquier lugar.

### **P: ¿Durante cuánto tiempo llevan trabajando en el Manual de Integridad Hípica y quiénes estuvieron involucrados?**

R: El trabajo en el Manual de Integridad Hípica comenzó en 2022 y ha involucrado a 25 expertos en hípica de todo el mundo. Los expertos que contribuyeron al Manual de Integridad Hípica son un grupo extraordinario de talentos donde todos son ejemplo de por qué las carreras de caballos lideran la gestión de la integridad en los deportes.

### **P: ¿Qué espera que la industria hípica internacional aprenda en general del Manual de Integridad Hípica?**

R: Aquellos involucrados en la regulación y operación de las carreras de caballos deben estar orgullosos de que este deporte sea un líder en integridad. Todos deben tener la confianza para hablar sobre por qué las carreras de caballos tienen estructuras y reglas de gobernanza sólidas, tienen enfoques líderes a nivel mundial para abordar cuestiones complejas como las sustancias prohibidas, tienen un enfoque progresista hacia el bienestar de los atletas (equinos y humanos), y también medidas anticorrupción altamente efectivas. Las carreras de caballos son un deporte de primer nivel, y deberíamos estar orgullosos de decirlo abiertamente.

### **P: ¿Qué tan importante es la integridad para el futuro de las carreras de caballos?**

R: La integridad de las carreras de caballos es esencial para la confianza del cliente tanto en el deporte en sí como en las apuestas sobre el resultado. La integridad se relaciona tanto con competencias justas como seguras y, en definiciones modernas, incluye una amplia gama de cuestiones. El Manual de Integridad Hípica demuestra cómo las carreras de caballos efectivamente brindan integridad en el deporte, y por lo tanto, cómo podemos mantener la confianza de los aficionados a las carreras de caballos en el futuro. La integridad es esencial para el futuro del deporte de las carreras de caballos.

*Elegance is an attitude*



**LONGINES**  
The Spirit of Sport



CONQUEST

# LONGINES



# WORLD RANKINGS

Con un rating de 128, Laurel River actualmente lidera el Ranking Longines de los Mejores Caballos de Carrear del Mundo para 2024. Consiguió su rating luego de su fácil Victoria en la Dubai World Cup con el auspicio de Emirates Airline (G1).

City of Troy es el caballo con segundo rating más alto en el mundo, con 127. City of Troy consiguió su rating en el Juddmonte International Stakes (G1).

La próxima edición de los Ranking Longines de los Mejores Caballos de Carrear del Mundo será publicada el martes 14 de noviembre.

## Ranking LONGINES de los Mejores Caballos de Carrear del Mundo

### Los Mejores Caballos

Para ejemplares de 3 años y más edad que corrieron entre el 1° enero de 2024 y el 6 octubre de 2024

Ranking	SPC	Rating Entrenado	
1	Laurel River (USA)	128	UAE
2	City of Troy (USA)	127	IRE
3	Calandagan (IRE)	125	FR
3	Goliath (GER)	125	FR
5	Economics (GB)	123	GB
5	Fierceness (USA)	123	USA
5	Rebel's Romance (IRE)	123	UAE

## Mejor Jockey del Mundo por LONGINES

### Los Mejores Jockeys

\*\*\* a partir del 19 octubre 2024

Jockey	Puntos Totales
Ryan L. Moore	150
James McDonald	120
William T. Buick	78
Craig A. Williams	64
Damian Lane	42

Ryan Moore ha derrotado a James McDonald en la competencia Longines del Mejor Jockey del Mundo en 2024. Actualmente tiene 150 puntos, mientras que McDonald se encuentra segundo con 120 puntos.

Las victorias que le dieron la calificación a Moore hasta el momento incluyen la Coronation Cup (Luxembourg), Betfred Derby (City of Troy), Prince of Wales's Stakes (Auguste Rodin), Gold Cup (Kyprios), Coral- Eclipse (City of Troy), Al Shaqab Goodwood Cup (Kyprios), Qatar Nassau Stakes (Opera Singer), y Juddmonte International Stakes (City of Troy).